

ひまわり

No.15「夏も元気に」

令和2年7月22日(水)



ひとりごと

雨が降ったかと思ったら強い日差しが照り付け、また雨が降って…と、天気がせわしなく変わっています。蒸し暑い季節がやってきました。学校でも冷房を使用する日が多くなり、いよいよ夏がやってくるな、と実感しています。

明日から始まる4連休、ご多忙だとは思いますが、ぜひお体に気を付けてお過ごしください。

畑のようす

ひまわり学級・すみれ学級合同で育てているスイカが大きく実っています。前号でお伝えした通り、いちばん大きく実っていたスイカはカラスに食べられてしまったのですが、大きな葉の下で静かに育っていたスイカが最近の雨と強い日差しで立派になりました。

最近の雨と日差しで大きく育ったのはスイカだけではありません。4年生で育てているゴーヤも少しずつ実をつけはじめました。中にはもう食べられそうなほど大きくなったものもあり、もうすぐ収穫だな、とわくわくしています。



トランプタワーに挑戦

先日、すみれ学級の2人とみずきさんの3人でトランプタワー作りに挑戦しました。最初は3人で協力しよう、と話していたのですが、実際に作ってみると個人の方がスムーズにできることに気づき、それぞれ工夫をして大きなトランプタワーを目指しました。

みずきさんはその中でも圧倒的に大きな4段のトランプタワーに挑戦し、土台を厚くするという工夫をしながら集中して完成させていました。みずきさんのこの作品に、すみれの2人も称賛を送っていました。(私は2段が限界でした…)

